
第 64 回 石川県公立小中学校教育事務研究大会アンケート 

石川県公立小中学校教育事務研究会 

 

研究大会に参加された皆様を対象にアンケート調査をお願

いしています。右図の QR コードでご回答ください。Web で

の回答が難しい場合は、こちらの用紙をお帰りまでに受付に

て回収させていただきます。 

 
 

Ｑ１ 所属する地区をご記入ください       

   

 

Ｑ２ ご自身の経験年数についてお聞かせください 

 □ 10 年以下  □  11～20 年  □  21 年～30 年   □  31 年以上 

 

Ｑ３ 県教委行政説明について内容はいかがでしたか？ 

□ よく理解できた  □ おおむね理解できた  □ あまり理解できなかった 

 

 

 

 

 

Ｑ４ 分科会Ⅰ（七尾鹿島）について内容はいかがでしたか？ 

□ とても参考になった  □ 参考になった  □ あまり参考にならなかった  □ 参考にならなかった 

 

 

 

 
 

裏面もあります 

県教委行政説明についてご意見やご感想があればお聞かせください 

分科会Ⅰ（七尾鹿島）についてご意見やご感想をお聞かせください 

地区 
奥能登 七尾鹿島 羽咋 河北 金沢小 金沢中 

白山野々市 能美 小松 加賀 県外 



Ｑ５ 分科会Ⅱ（小松）について内容はいかがでしたか？ 

□ とても参考になった  □ 参考になった  □ あまり参考にならなかった  □ 参考にならなかった 

 

 

 

 

 

Ｑ６ 講演会について内容はいかがでしたか？ 

□ とても参考になった  □ 参考になった  □ あまり参考にならなかった  □ 参考にならなかった 

 

 

 

 

 

Ｑ７ 研究委員会報告について内容はいかがでしたか？ 

□ よく理解できた  □ おおむね理解できた  □ あまり理解できなかった 

 

 

 

 

 

 

◆その他全体を通してご意見やご感想があればお聞かせください 

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。集約結果は県事務研 web ページにて

お知らせいたします。（https://ishikyojiken.jp/） 

分科会Ⅱ（小松）についてご意見やご感想をお聞かせください 

講演会についてご意見やご感想があればお聞かせください 

研究委員会報告についてご意見やご感想があればお聞かせください 

日程や運営、内容についてご意見や、参加されてのご感想など 

https://ishikyojiken.jp/

